

Borrell frena el relevo de 40 embajadores previsto por el Gobierno de Rajoy

Exteriores situará a diplomáticos de su confianza en plazas clave y buscará destino para Dastis y su equipo

JAVIER CASQUEIRO, Madrid El ministro de Asuntos Exteriores, Josep Borrell, ha frenado la renovación de unos 40 embajadores prevista por el anterior Gobierno. Muchas de esas designaciones podrían desbloquearse en unos meses porque atañen a diplomáticos muy experimentados destinados a ocupar puestos

de los denominados profesionales, sin particulares significaciones políticas.

Pero en otras plazas clave, en cambio, sí se modificará el guion previsto para que sean ocupadas por embajadores de la confianza del nuevo Gobierno. Además, Borrell pretende buscar encaje para su predece-

sor, Alfonso Dastis, y algunos integrantes de la anterior cúpula de Exteriores. Aunque no está fijada por una norma escrita, la tradición es la de impulsar el cambio de puestos diplomáticos antes del verano, para facilitar el traslado de las familias y las gestiones escolares. En esta ocasión no será así. PÁGINA 15

TERESA RIBERA

Ministra para la Transición Ecológica

“Los trasvases no se pueden convertir en algo ordinario”

M. PLANELLES / E. SÁNCHEZ Madrid

“Lo extraordinario no se puede convertir en ordinario”, afirma la ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, sobre los trasvases entre cuencas. En una entrevista con EL PAÍS, Ribera asume que la gestión del agua es uno de los retos medioambientales de España. También se compromete a que la ley de cambio climático llegue al Congreso a final de año pa-

ra que se apruebe esta legislatura. Plantea ya que las emisiones de gases de efecto invernadero se reduzcan un 45% en 2030, para lo que será necesario “un impulso inmenso” a las renovables. La ministra no ve realista pensar en que las centrales de carbón puedan funcionar más allá de la próxima década. Sobre las centrales nucleares, prefiere esperar a “hacer números” antes de decidir si se prorroga su vida útil. PÁGINAS 40 Y 41

rusia2018



Desde la izquierda, Koke, Rodrigo, Isco, Ramos, Carvajal, Busquets, Piqué e Iniesta se lamentan tras la derrota. / CHRISTIAN HARTMANN (REUTERS)

Una débil España certifica ante Rusia su fracaso en el Mundial

JOSÉ SÁMANO, Moscú La selección española retrocedió ayer una década. Su derrota por penaltis ante Rusia (3-4, tras un 1-1 en el partido) devolvió a la Roja a los tiempos anteriores a sus victorias en el Mundial de Sudáfrica y en dos Eurocopas. Fue un encuentro amargo. Ante un rival muy inferior, que le regaló la pelota, España exhibió todo el catálogo de sus carencias.

El Mundial, que arrancó con el sainete de la destitución de Lopetegui, siguió cuesta abajo con el empate ante Portugal, la victoria mínima ante Irán, el empate *in extremis* con Marruecos y la derrota final frente a los anfitriones. En un equipo destartado no hubo un jugador reconocible. España y la pelota renegaron mutuamente tras diez años de flirteo. PÁGINAS 29 A 33

Bilbao BBK Live

12 - 13 - 14 JUNIO 2018 / 12-13-14 JUNIO 2018

FLORENCE + THE MACHINE · ALT-J · CHILDISH GAMBINO
BOMBA ESTEREO · CIGARETTES AFTER SEX · MOUNT KIMBIE

VII

THE XX · THE CHEMICAL BROTHERS · MY BLOODY VALENTINE
DAVID BYRNE · FRIENDLY FIRES · KING GIZZARD & THE LIZARD WIZARD

VIII

GORILLAZ · NOEL GALLAGHER'S HIGH LIFE
BENJAMIN CLEMENTINE · FISCHERSPOONER · HOT CHIP MEGAMIX · JAMES · JUNGLE

BONO 15€ · ENTRADA DÍA 60€
www.bilbaobbk.com

Abdelatif Hamuchi es el responsable antiterrorista de Rabat

El azote del yihadismo en Marruecos

FRANCISCO PEREGIL, Rabat

Le conocen como el hombre que nunca duerme. Abdelatif Hamuchi es el director general de la Seguridad Nacional en Marruecos. Influyente y misterioso, a su cargo tiene casi 40.000 agentes. Sobre él recae la responsabilidad de evitar atentados terroristas. Algo que, según se destaca en Europa, ha logrado en los últimos siete años. Un historial en el que también hay sombras como las denuncias presentadas contra él en Francia por torturas. PÁGINA 10

ADEMÁS

Sigue la presión sobre Merkel, pese a los acuerdos en la UE P3



La obra de Elisabeth Mulder, recuperada del olvido P28

Las discográficas dan el paso para abandonar la SGAE P25

México afronta una nueva era con el reto de la violencia P7

Simone Veil entra en el Panteón de franceses ilustres P6

La selectividad no es igual para todos, según los expertos P24